



RINGKASAN

DEBORA MARGARET PAKPAHAN. Pembuatan 13 *E-book* Layanan Utama KPPN Bogor sebagai Media Informasi kepada Satuan Kerja (*Making 13 E-books for Main Services of KPPN Bogor as Information Media for Work*). Dibimbing oleh AMATA FAMI

Praktik Kerja Lapangan dilaksanakan di KPPN Bogor yang beralamat di Jalan Ir. H. Juanda No.64, RT.01/RW.13, Paedang, Kecamatan Bogor Tengah, Kota Bogor, Jawa Barat. Kegiatan PKL berlangsung selama 45 hari kerja yang dimulai pada tanggal 1 Februari 2021 sampai dengan tanggal 7 April 2021 dengan 5 hari kerja dalam seminggu, dimulai dari hari senin hingga jumat.

Kantor Pelayanan Perbendaharaan Negara (KPPN) Bogor sebagai kuasa bendahara umum Negara memiliki tugas dan fungsi untuk menyalurkan dana dari kas negara ke satuan kerja. Adapun satuan kerja yang dimaksud berada di bawah Kementerian Keuangan dan yang tidak atau berasal dari lembaga/kementerian lain. Satuan kerja merupakan setiap kantor yang berada di lingkungan Pemerintah Pusat yang berkedudukan sebagai Pengguna Anggaran/Barang. Untuk menunjang tugas dan fungsi tersebut maka KPPN Bogor memiliki 13 layanan utama. Pembuatan *electronic book (e-book)* menjadi salah satu solusi agar informasi tentang layanan utama KPPN Bogor dapat disampaikan dengan baik kepada satuan kerja. *Electronic Book (e-book)* merupakan suatu format aplikasi yang berisi kumpulan teks, gambar, video dan suara yang kemudian dibaca dengan alat elektronik tertentu *E-book* ini akan dipublikasikan pada aplikasi internal KPPN Bogor melalui jaringan internet sehingga informasi mengenai layanan KPPN Bogor dapat diakses kapan saja dan dimana saja melalui perangkat elektronik.

Pembuatan *e-book* yang dihasilkan selama melakukan Praktik Kerja Lapangan dengan menggunakan metode *layout* dalam buku *Basics of Design Layout and Typography for Beginners*. Pada metode *layout* terdapat 4 tahapan yaitu *Preparation*, Perancangan *Layout*, Tampilan *e-book*, dan Publikasi. Dari pembuatan *e-book* ini diharapkan menjadi salah satu alternatif penyampaian informasi tentang layanan utama KPPN Bogor kepada satuan kerja.

Kata Kunci : *E-book*, Metode *layout*, informasi

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:

- Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
- Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IPB.